

PALIZA MORTAL A NIÑO

Parrita



Provincia: Puntarenas
Población: 13.940 hab
Extensión: 478.79 km²

◆ Parrita

Fue el principal sospechoso de haberle causado la muerte a un chiquito, de tan solo tres añitos, la madrugada de ayer.

Periodista de La Teja y corresponsal

Un **sospechoso** de haberle causado la muerte a un chiquito, de tan solo tres añitos, la madrugada de ayer.

La agresión se dio en la urbanización Los Reformadores en El Tigre de Parrita.

El fallecimiento del pequeño fue confirmado por el propio padrastro hasta las 9 de la mañana cuando se acercó al sillón en el que estaba el bebé y notó que no respiraba.

En ese momento el hombre levantó a la mamá del pequeño, de apellido Méndez, y le dijo que el angelito no se movía.

Ella pensó que era una broma pero al verlo comenzó a gritar desesperada y todo el barrio se enteró de que algo malo ocurría.

La mujer llamó por ayuda y quienes vieron a la inocente víctima comentaron que tenía moretones en todo el cuerpo.

“Hoy (ayer), como a las tres de la mañana, escuchamos al niño llorar y a la pareja discutir. Cuando ella (Méndez) se levantó gritando, vimos cómo el hombre alzó al niño y lo puso en un sillón. Después, vino la Policía”, dijo Susana Chávez, una vecina.

Triste noticia de cumple. Guiselle Díaz, abuela materna de la criatura, cumplió ayer 49 años.

Ella recibió varias llamadas de felicitación desde buena mañana, pero su alegría se borró de golpe al confirmar la muerte de su nietico.

“Mamá le había dicho hace unos días a ella (a Méndez) que le iba a echar de nuevo el Patronato, porque el padrastro lo maltrataba (al chiquito)”, contó Wendy Méndez, tía del menorcito.

Según los familiares del pequeño, hace como un año el PANI le había quitado a Méndez dos de los hijos, de siete y cuatro años, y se los dio a la abuelita.

“Me di cuenta que en la madrugada discutieron y le tiró las cosas afuera, pero él se volvió a meter a la casa. Todos sabíamos que no lo quería”, aseguró Wendy.

Las autoridades detuvieron al padrastro como sospechoso y lo trasladaron a la fiscalía de Quepos. Además, la oficina de prensa del OIJ informó que a la abuelita y a la mamá del chiquito se las llevaron como parte de la investigación.

MISMO DOLOR

El dos de marzo del 2009, la urbanización Los Reformadores en el Tigre de Parrita sirvió de escenario para que dos hermanitos sufrieran la brutal agresión de sus papás. Un pequeño, de año y ocho meses, y un bebuto, de tan solo ocho meses, presentaban síntomas de maltrato y desnutrición. En esa ocasión, los papás estuvieron tres meses en prisión preventiva.



Policías vigilaron la casa donde vivía el chiquito. JORGE LIMAÑA PARA LT

CREO QUE...



GINETTE MÉNDEZ
TÍA

“Mi hermana dice que fue él (el padrastro). No sabemos qué pasó dentro de la casa”.



WENDY MÉNDEZ
TÍA

“Mamá le había dicho hace unos días a Karla que le iba a echar el Patronato porque el padrastro lo maltrataba”.



SUSANA CHÁVEZ
VECINA

“Iban a ser las nueve de la mañana, cuando varios vecinos salimos a ver qué ocurría y Karla gritaba”.